

## **Antrag Nr. 07-O-25-0066**

### **CDU-Fraktion**

---

#### **Betreff:**

Teilnahme der Hilfspolizisten an der Ortsbeiratssitzung am 28.08.2007 (CDU)

#### **Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die beiden Hilfspolizeibeamten für den Bereich AKK zur Teilnahme an der Ortsbeiratssitzung Mainz-Kastel am 28.08.2007 abzustellen, um nach Abschluss des Modellversuchs eine erste Bilanz ihrer Tätigkeit vorzutragen und zu besprechen.

Bei dieser Gelegenheit sollen auch Erfahrungen der Hilfspolizeibeamten zur Sprache kommen, die diese selbst in der Ausübung ihrer Tätigkeit gemacht haben und/oder die an sie herangetragen wurden. Die technischen Einsatzbedingungen für die beiden Beamten (Unterbringung, Datennetzzugang u.a.) sollen ebenfalls besprochen werden.

Für die Verkehrsüberwachung und die Gefahrenabwehr im Bereich Kastel wurden vier Schwerpunkte durch den Ortsbeirat beschlossen, in einer Besprechung am 26.10.2006 einvernehmlich besprochen und dem Amt 31 mitgeteilt. In der Ortsbeiratssitzung am 27.03.2007 wurden zwei Sorgenpunkte im Stadtbezirksbereich, davon einer erneut, angesprochen und dem Amt 31 mitgeteilt:

- Zunehmende Beunruhigung der Anwohner im Bereich " Am Königsfloß" wegen Sachbeschädigungen und Einbrüchen,
- Zuparken der Einmündung An der Helling/Biebricherstraße und der Radwege beiderseits des China- Restaurants in der Biebricherstraße.

Eine Überprüfung der Schwerpunkte, besonders auch vor dem Hintergrund der sommerlichen Verkehrssituation an der Reduit und dem Freizeitverhalten am Rheinufer, erscheint erforderlich zugleich im Sinne

- der in AKK eingesetzten Hilfspolizeibeamten
- als auch der im Ortsbeirat festgelegten Aufgabenschwerpunkte, hier im Ortsbereich Kastel.

Mainz-Kastel, 25.06.07

Klaus Beuermann  
Fraktionsvorsitzender